

ひまわり



平成25年6月28日

No. 4

1学期 まとめの時期

ヒマワリやホウセンカがぐんぐん育ち、日差しがまぶしい季節になりました。教科の学習も、まとめの時期に入りました。学校ではプリントやドリルなどで復習したり、漢字ミニテストを繰り返し行ったりして、1学期の学習をきちんと身に付けて夏休みを迎えたいと考えています。ご家庭でも、教科書やドリル、プリントを見直したり、漢字の練習をしたりするなど、自主的に学習のまとめができるよう声をかけてください。また、夏休みの計画についても話し合ってみてください。

7月の行事予定

- 1日(月) SST活動
清掃交代
- 3日(水) バイキング給食
- 4日(木) おはなしのくに
フッ素洗口開始
かがやきマリンバ
- 5日(金) 学校集金振替日
七夕集会、情報教育
委員会反省(6限 15:20まで)
- 8日(月) 貯金日、守り育てる会
相談週間(～12日)
避難訓練(不審者)、防犯教室
- 9日(火) アルミ缶回収(～10日)
- 10日(水) 貯金日、図書貸し出し最終日
- 12日(金) 図書返却最終日
情報教育
- 13日(土) 親子歯みがきテスト(～15日)
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) SST活動
音読集会
- 18日(木) 学期末清掃週間
- 19日(金) 夏休み図書貸し出し
- 22日(月) 給食終了
地区別児童会
- 23日(火) 保護者会 13:00～16:30
- 24日(水) 1学期終業式
- 25日(木) 夏季休業開始

7月の学習予定

- 国語** 夏の楽しみ
海をかつばせ
手紙を書こう
本と友だち
- 算数** あまりのあるわり算
- 理科** 昆虫を育てよう
花がさいた
- 社会** わたしたちのまち みんなのまち
～市のように～

8、9月の主な予定

- 8月25日(日)
PTA美化ボランティア活動
- 9月2日(月) 2学期始業式
- 3日(火) 給食開始
- 4日(水) 夏休み作品展
(～6日)
稚児舞見学

第1学期末保護者会(個別懇談会)

23日(火) 13:00～16:30

詳しい日程は後日お知らせします。どうしてもご都合のつかない時間帯がありましたら連絡帳で8日(月)までお知らせください。よろしくお願いいたします。

○ 歯の衛生月間

6月は歯の衛生月間でした。学校では、歯の図画制作、歯みがきカレンダーの記入、歯ブラシ点検や歯みがきチェック、個別の歯みがき指導と、いろいろな取り組みを進めてきました。14日(金)は、養護教諭が正しい歯磨きの仕方を指導しました。きれいに磨き終わった後は「舌でさわるとつるつるしているね。」と、気持ちよさを実感していました。子どもたちは、「歯を大切に、歯みがきは大事」と頭では分かっている、なかなか実践につながらないようです。給食後の歯みがきの時に、あっという間に歯みがきを終え、即、外へ遊びに行くことが多いようです。先生や家の人に言われるからではなく、自分の歯を大切にする気持ちで歯みがきをする子どもになってほしいと思っています。

○ 初めてのプール掃除

17日(月)にプール掃除を行いました。3年生は小プールを担当しました。「どんな掃除をするのだろう」、「楽しそうだな」と少しワクワクしてプールに向かいました。ところが、プールを見てびっくり…。どろどろに汚れていて、子どもたちがイメージしていたプールとは全くちがう状態でした。初めは少し嫌だなと思ったようですが、磨けば磨くほどきれいになっていくプールを見て、「もっときれいにしたい」という気持ちが芽生え、最後まで一生懸命に磨きました。最後に、プールサイドからプールを眺め、頑張ったという達成感を味わったと共に、今まで先輩方がこんなに苦労して掃除をしてくれていたことに気づき、感謝してプールを使いたいと感じた子どもたちでした。



子どもたちの日記から

スポンジでみがいたとき、すぐにスポンジは黒くなった。時間がたつと、はじめよりもすごくきれいになった。細かく動かしたからきれいになったんだと思った。きょう年は、何も思わずにプールに入っていたので、プールそうじの大へんさが分かってよかったです。



はじめにスポンジで黒い線を思いっきりみがきました。でも、少ししかとれませんでした。だから、ゆう星くんといっしょにやりました。二人でやるとたくさんよごれがとれました。2年生の時は、こんなにくろうしていたことを全く知りませんでした。暑かったけど、がんばってみんなできれいのできたのでうれしかったです。

プールの前に立ったとき、「わぁ、どろまみれだ」と思いました。だから、気持ちよく入れるように、もっともときれいにしようと思いました。黄色くなっているところや、とれなくなっているところを、キュッキュと音がでるくらい一生けんめいにそうじしました。おわりのころには、どろまみれのプールがピカピカになったのでがんばったんだと思いました。

強くゴシゴシとみがいたら、いっしょんでスポンジがきたなくなりました。地面を見てみたら、すごい黒いすなみたいなのがしみついていて、大へんそうじだと思いました。1時間かかりました。と中でブラシで力をこめてこすりました。おわたたらすごくきれいだったから、気もちよかったです。早くプールでおよぎたいです。

○ プール開きを行いました。

27日(木)、プール開きを行いました。天気の良い日が続いていますが、水温・気温を見て適正な場合に入ります。3年生のめあては、「クロールで15メートル泳ぐ」(7級)です。もう目当てができると思う人は、自分に合った目当てに向かってがんばってほしいと願っています。

